

Wie Rom seine Provinzen regierte

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Die Römer waren ein mächtiges _____, das vor langer Zeit lebte. Sie bauten ein großes Reich auf, das viele Länder umfasste. Diese _____ nannten sie "Provinzen". Die Römer wollten, dass alles in ihren Provinzen gut lief. Deshalb schickten sie _____ und Soldaten dorthin. Die Verwalter kümmerten sich um die Regeln und sammelten Steuern. Die _____ sorgten für Sicherheit. In den Provinzen gab es viele verschiedene Menschen. Einige waren froh über die _____, weil sie Straßen und Gebäude bauten. Andere waren nicht so glücklich. Sie mussten Steuern zahlen und die römischen _____ befolgen. Manchmal gab es Aufstände, aber die Römer waren sehr stark und konnten diese meistens schnell beenden.

Die Römer brachten auch ihre _____ in die Provinzen. Sie bauten Theater und Bäder und lehrten die Menschen ihre Sprache, das _____. Aber sie ließen auch die Menschen ihre eigenen _____ behalten, solange diese nicht gegen die römischen Regeln verstießen.

Mit der Zeit wurden einige _____ sehr wichtig für Rom. Zum Beispiel brachte Ägypten viel Getreide, und in Spanien gab es viele _____. Aber das Reich wurde immer größer und schwerer zu _____. Schließlich fiel es auseinander, aber die römische Kultur blieb in vielen Provinzen _____.

